

Goblog

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Biru untuk Cegah Kejahatan

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

May 28, 2024 - 10:17



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Biru untuk Cegah Kejahatan

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Kalapanunggal kembali melakukan upaya pencegahan kejahatan melalui kegiatan Patroli Biru yang dilaksanakan pada Senin malam (27/05). Dalam upaya antisipasi terhadap kejahatan C3 (Curas, Curat, Curanmor) dan gangguan kamtibmas lainnya, personel piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal turun ke lapangan untuk melakukan kegiatan KRYD Mandiri dan Patroli Biru.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal," ujar Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi.

Patroli yang dimulai pukul 22.00 WIB tersebut melibatkan personel Bripka Ade dan Briptu Bayu Prawiro. Mereka menyisir berbagai lokasi strategis seperti pemukiman warga, daerah rawan kejahatan, obvit, pos ronda/siskamling, serta melakukan patroli di titik yang berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Selama kegiatan berlangsung, masyarakat juga diberikan himbuan terkait pentingnya mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya untuk menjaga situasi aman dan nyaman di lingkungan mereka.

"Kami juga mengajak masyarakat untuk aktif ikut serta menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif dengan melaksanakan ronda malam di lingkungan mereka masing-masing," tambah Kapolsek.

Selain itu, pengendara sepeda motor yang menggunakan knalpot brong/bising juga dihimbau untuk mengganti knalpot dengan yang sesuai peruntukannya, sebagai langkah untuk mengurangi gangguan kebisingan di lingkungan sekitar.

"Sampai dengan saat ini, situasi dan kondisi dalam keadaan aman terkendali. Kami terus berupaya untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat dari potensi kejahatan," pungkas AKP M. Damar Gunawan, S.Pd.